



PERIODO 2022

## Birmex distribuyó 69 millones de vacunas

POR PATRICIA RODRÍGUEZ CALVA  
prc@gtmm.com.mx

Laboratorios de Biológicos y Reactivos de México (Birmex) aseguró que sigue produciendo y distribuyendo medicamentos y vacunas para el consumo nacional.

Informó que al cierre de 2022 “logró abastecer oportunamente” al sector salud con 69.2 millones de vacunas, donde destacaron las biológicas contra influenza,

hepatitis-b, hexavalente, doble y triple viral, BCG, DPT, TD y antirrábica canina.

“En ese año se realizó la entrega de vacunas y medicamentos a 11 diferentes instituciones de salud, en 821 puntos de distribución, conforme a calendarios establecidos por las instituciones, registrando saldo blanco en materia de sanciones por entregas extemporáneas”.

De diciembre de 2021 a diciembre de 2022, Birmex distribuyó más de 171 millones



Foto: Cuartoscuro/Archivo

De diciembre de 2021 a diciembre de 2022, Birmex distribuyó más de 171 millones de dosis de las vacunas contra covid-19.

de dosis de las vacunas contra covid-19 de AstraZeneca, Sputnik, Cansino, Moderna, Abdala y Pfizer.

En un comunicado, con

motivo de su aniversario número 24, añadió que en su proceso de transformación, el nuevo paradigma de Birmex consiste en garantizar el

acceso de la totalidad de la población, en cualquier parte del país, a medicamentos, vacunas e insumos para la salud.

“La nueva vocación de la empresa incluye la elaboración, obtención, compra, importación, fabricación, preparación, mezclado, acondicionamiento, envasado, transporte, distribución, almacenamiento, comercialización, importación y exportación de productos químicos farmacéuticos, reactivos, medicamentos e insumos para la salud”.

Cabe señalar que **Excélsior** solicitó una entrevista con el director general de Birmex Jens Pedro Lohmann Iturburu para aclarar la supuesta crisis que atraviesa esta empresa —de participación estatal

mayoritaria—.

Lo anterior, debido a las denuncias por parte de algunos empleados quienes —de manera anónima por temor a represalias— dieron a conocer que no habían recibido sus pagos a tiempo desde diciembre del año pasado, lo cual también podría haber impactado en una reducción de su producción debido a un recorte presupuestal.

Situación ante la cual, en las afueras de las instalaciones de Birmex pegaron diversas mantas de protesta por las irregularidades en su situación laboral.

Pero la respuesta a la solicitud fue negativa, con el argumento de que por el momento el titular de Birmex no está concediendo entrevistas.